

Töpfern

in der Schule an den Linden

Jedes Jahr zur Weihnachtszeit wird in der Schule an den Linden getöpft. In unterschiedlichen Klassen der Jahrgangsstufen 1 bis 4 entstehen die zerbrechlichen Objekte mit viel Mühe, Liebe und Hingabe aller Kinder. Fachkundige Unterstützung und Anleitung erhalten dabei die Kinder und Klassenlehrkräfte von Frau Reitinger (Gecko-Hobbytöpferwerkstatt).

Die Kinder bringen den Ton in Form.



Nach einer ersten Trocknungszeit tragen die Kinder die Glasur/Farbe auf.



Im Brennofen werden die Kunstwerke gebrannt und entfalten dann Glanz und ihre wahre Farbenpracht.

